

# Musée Océanographique



# MONACO



Tout le monde dans le bus, départ imminent... Chacun assis confortablement au fond de son siège, nous voilà partis en direction du Musée Océanographique de Monaco. Nous avons profité du trajet pour nous questionner sur ce que nous allons y découvrir, tous très enthousiastes d'apercevoir nos créatures aquatiques favorites.



Notre journée a débuté par une découverte des fonds marins orchestrée par un membre de la fabuleuse équipe du musée. Les enfants se sont rassemblés autour d'un aquarium peu profond afin d'observer, toucher et en apprendre plus sur concombres de mer, requins, oursins et tant d'autres ! Soucieux de respecter l'espace personnel du bernard-l'hermite (et de ses larges pinces...), nous avons aussi profité d'un moment questions-réponses pour apprendre plein de petites anecdotes intéressantes sur ce petit monde.

Nous avons continué notre visite dans la salle de la "Mission Polaire", exposition d'animaux empaillés des régions polaires et retraçant l'histoire des Inuits, peuple ayant survécu dans un climat froid et rude. Nous avons ensuite pris place au centre de la salle "Immersion" dans laquelle nous avons voyagé à travers les divers paysages polaires projetés sur les murs, nous offrant un magnifique spectacle au cœur de la banquise et des aurores boréales.





# L'aquarium



Après un pique-nique bien mérité sur la terrasse du musée, nous sommes redescendus pour explorer l'aquarium et ses nombreuses créatures marines. La visite commence par une immense vitre derrière laquelle nous découvrons un petit paradis tropical où vivent requins, tortues, raies et poissons en harmonie.

Nous nous dirigeons ensuite vers de plus petits aquariums, chacun proposant une espèce de poisson particulière avec ses caractéristiques comme celui de la méduse, du poisson-clown ou du captivant hippocampe !



Notre dernier stop a été en extérieur où nous avons pu admirer la superbe tortue caouanne. Nous en avons appris un peu plus sur le fascinant cycle de vie des tortues de mer, pondant sur la plage leurs œufs pour ensuite retourner vivre au fond des océans. Notre nouvelle amie s'est même approchée tout près de la vitre pour nous saluer!